

Con la obra «Pan caliente» comenzaron presentaciones del Tercer Encuentro de Teatro en Primavera, que se extenderá hasta el 26 de octubre.

Un emotivo homenaje a los integrantes del grupo de teatro Teknos, institución cultural nacida al amparo de la Universidad Técnica del Estado en 1958, rindió el Rec-

tor Ubaldo Zúñiga, en la inauguración del Tercer Encuentro de Teatro en Primavera. La actividad se realizó en el Aula Magna, ocasión en que se destacaron las iniciativas cul-

turales desarrolladas en favor de la comunidad estudiantil y nacional y se presentó la obra «Pan caliente» de María Asunción Requena, y dirigida por Mauricio de la Parra.

Las presentaciones, organizadas por el Departamento de Actividades Culturales, tanto al interior de la Universidad como en diversas comunas, se extenderán hasta el 26 de octubre, con funciones gratuitas al mediodía y en la tarde, para todo público.

En la oportunidad, el Rector Zúñiga resaltó que en la larga historia de nuestra Corporación, hay un lugar destacado para la difusión de la cultura a través de diversas manifestaciones.

Al homenajear a los integrantes del grupo Teknos, recordó las dos grandes etapas del teatro universitario, el que se inició como conjunto de aficionados, con el trabajo entusiasta de directores, actores y tramoyistas, a quienes se agregaron alumnos de la época, constituyéndose en un elenco destacado del ámbito cultural en la segunda parte de su existencia hasta que desaparece en época del gobierno militar.

Recibieron el reconocimiento de la Universidad el primer director, Raúl Rivera, y los actores - varios de ellos conocidas figuras de la televisión- Gladys del Río, Patricio Villanueva, Maité Fernández, Juan Quezada, Osvaldo Lagos y Adriano Castillo. RV



El Rector Ubaldo Zúñiga y la directora de Actividades Culturales, Paulina González, con integrantes del Teknos.

## EL TEKNOS REINICIA SUS ACTIVIDADES

*\* Este viernes, con el estreno de la obra "Como en Santiago".*

Con el estreno de la obra "Como en Santiago", que da inicio a las actividades de celebración de los 153 años de esta Casa de Estudios, la compañía de teatro Teknos se inserta nuevamente en la actividad teatral universitaria. Entre 1958 y 1976, este grupo se consolidó como el tercer teatro universitario por la calidad de sus montajes, la permanente búsqueda de un repertorio que llegara a todo público y el esfuerzo de realizar giras por todo el país.

Este viernes, a las 19.00 horas en el Aula Magna, ante la presencia de las



Adriano Castillo, Osvaldo Lagos, Patricio Villanueva y Juan Quezada.

máximas autoridades, estrena la obra de Daniel Barros Grez, una comedia de costumbres en tres actos,

ambientada en 1870, en la cual todo gira en torno al extremo arribismo a que puede llegar la clase media.

Al elenco original, integrado por Adriano Castillo, Osvaldo Lagos, Patricio Villanueva, Juan Quezada, bajo la dirección de Raúl Rivera, se han incorporado los actores María Inés Leighton y Marco Antonio González y un grupo de jóvenes profesionales como son Nicole Klaue, Alejandro Silva y María Luisa Henríquez. La música pertenece a Humberto Hermosilla, la coreografía a Hiranio Chávez y la escenografía a Jorge Barra.

Esta obra fue presentada en su tiempo por el Teatro Experimental de la Universidad de Chile, en dos oportunidades, y con ella se inició el Teatro Itinerante del Ministerio de Educación. PG